

Publié par : L'Alsace
Le : 15 févr. 2020

Balgau **la Maison de la nature** **Éducation Les écoliers des Muguets**



Les enfants ont découvert pinsons, verdiers, mésanges bleues et charbonnières. Photo DR

Les classes de petite section, moyenne section et les cours élémentaires 1 et 2 de l'école Les Muguets de Balgau se sont rendues récemment à Hirtzfelden à la Maison de la nature pour leur deuxième séance sur l'environnement. Lors de la première séance, les enfants de l'école maternelle avaient découvert les couleurs de l'automne grâce à des activités sensorielles.

Cette fois-ci, les maternelles ont observé des oiseaux venus se ravitailler à une mangeoire, puis ils ont fabriqué des boules de graisse aux graines de tournesol à emporter chez eux. L'initiation à l'observation aux jumelles s'est faite sur des silhouettes fixes dans un premier temps. Les CE1 et CE2 ont appris ensuite à utiliser les jumelles pour observer la nature, puis ils ont appris les problèmes que rencontrent les oiseaux en hiver. Ils ont pu les observer à la mangeoire : il y avait des pinsons, des verdiers, des mésanges bleues et des charbonnières.

Cette sortie a aussi permis aux enfants de comprendre le phénomène de migration et l'adaptation aux conditions saisonnières du milieu.